国際ロータリー2590地区 川崎百合丘ロータリークラブ

leekly Report

2011~2012年度



平成24年5月29日(火)

第1628 回例会

会長 中島 眞一 幹事 佐藤 会報 中村和広

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/



第1628回例会記録 平成24年5月29日(火) 42/46回

<点鐘>

中島眞一会長

<ソング> それでこそロータリー

<会長報告>

中島眞一会長

- 1. 地区より R財団学友会賛助金送金の依頼の件 1名につき年間12,000円の送金 当クラブでは代 表幹事をやっている間野さん1名分の送金となり ます。
- 2. 地区より クラブ純増1名以上目標達成に向けラ ストスパートを
 - 20クラブ達成しています。当クラブは2名増で達 成していますが、年度末に向け増強をよろしくお 願いいたします。
- 3. 第2590地区R青少年交换学生2011~12年度 来日 学生終了証書授与式ならびに歓送会開催の件 6/30(土) 14:00~授与式 16:00~歓送会 ブリーズベイホテル
- 4. レート変更 2012年6月より 1ドル80円に変更 (5月までは82円)
- 5. 桐光学園中学高等学校 インターアクトクラブよ り 2012~13年度インターアクトクラブ情報報告 書式がまいりました。地区に送らせていただきま す。会員数 22名 例会日 土曜日 12:00~ 例会場 選択9教室 顧問教師 林先生、植松先 生、澤登先生
- 6. 第30回あさお区民まつり 第1回実行委員会・参 与会開催の件

6/14(木) 19:00~ 麻生区役所 第1会議室 10/3(水) 19:00~ 第2回会議があります。 会長が出席いたします。

・その他 青少年交換学生の伴裕音君からメールが 届きましたので、ご紹介いたします。

『昨年ドイツから交換留学にきていた僕と同い年の Sarahがホストファミリーの家に遊びにきていまし た。彼女のファーストファミリーとのこともあり、 とても強く心が繋がっている感じでした。ドイツで の話しや留学の話などを聞くと、自分と似たところ、 違うところ、色々と見えてきて感じるものも大きか ったです。キリスト教徒にとってはクリスマスと同 じ位大切な行事の4月5日のイースターを彼女と一緒 に過ごしました。

5月13日から15日はRYLAのキャンプで、リーダ ーシップの勉強や講演を聞き、ロッククライミング やナイトクラブダンスを経験し、忙しくも濃い3日 間でした。5月24日と28日の6490地区合同会議では ブラジルから帰ってきたZoeの帰国報告がありまし た。彼女の無茶振りから、僕が100人以上の人前で アメリカ国歌と君が代をバイオリンで演奏すること になりとても緊張しました。またプロムのデートに は人気者のZoeを誘って行きました。映画やドラマ で見るのと本当に同じで興奮しました。このような イベントは日本の高校には無いので貴重な経験でし た。いよいよ帰国まで3ヶ月を切りますます忙しく なりそうです。5月にはシカゴへの旅行や卒業式が

第1630回 本年を省みて新世代、社会、国際奉仕委員会 6月12日

6月19日 第1631回 本年を省みて 会長

6月26日 第1632回 移動例会 会長、幹事ご苦労様会

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

待っています。体調管理に気をつけ充実した報告が できるように頑張ります』。とのことです。



<幹事報告>

佐藤幹事

*例会変更 川崎大師RC 川崎中原RC

<二コニコ委員会>

古澤委員長

中島眞一会長→「残りあと1ヶ月、精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたします」。佐藤幹事→「今年もカウントダウンに入りました。残りもよろしくお願いします」。以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤亨会員、安藤志子会員、井上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、北島会員、靍丸会員、小塚会員、内藤会員、中島健児会員、中村会員、野島会員、浅沼会員、大矢会員、佐々木会員、白井会員、玉井会員、田内会員、碓井会員、渡邊会員、山口福枝会員、山崎会員、結城会員、阿久澤会員、古澤会員。

<出席委員会>

鈴木委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第1628回	43 *	34	9		79.07%
第1627回	43 *	34	9	2	83.72%

*出席免除会員2

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	4	沪 回	累計		
ニコニコ	27件	27,000円	1,079件	1,226,245円	
財団	0件	0円	24件	230,000円	
ベネファクター	0件	0円	2件	156,000円	
米山	0件	0円	37件	468,000円	

本日のプログラム

<クラブフォーラム>

当クラブで、平成12年に提唱され継続されていた 市民救命救急士資格所得の活動について碓井会員よ り報告がありました。

平成12年から市内の中学校を中心に開始した市民 救命救急士資格所得の活動は、各年の社会奉仕委員 長はじめ、多くの会員が参加し10年以上かけて活動 してきたロータリークラブの立派な事業です。活動 実績としては、講習テキストやマウスピースなど購 入助成や、桐光学園での初めての団体での受講、市 内の公立中学校での救命救急士講習など継続してき ました。しかしながらここ数年、救命救急士の指導 員や消防のボランティアなどの人員不足等もあり、 ロータリークラブとしての助成活動は終了という形 になりました。来年度からは『心配蘇生法講習』と いう形で消防と学校とが連携して行っていく、とい うことです。



